



CORPORACIÓN AUTÓNOMA REGIONAL DEL SUR DE BOLÍVAR - CSB

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesypremsacsb@gmail.com su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA N°4

CSB rescata y libera neonatos de hicotea en Maganguè





La comunidad del barrio La Candelaria de Magangué entregó 26 neonatos de tortuga hicoitea que aparecieron en sus casas a la Policía de Carabineros y Protección Ambiental. Los uniformados hicieron entrega de los reptiles a la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar para su valoración y posterior liberación.

CSB SEMBRÒ 300 ÀRBOLES EN EL DÌA DE LA TIERRA





En el Día de la Tierra 🌍 sembramos 300 árboles en el barrio Florida II en Magangué, Bolívar en compañía de la comunidad, sitio de amortiguación para zona de Punta de Piedra y en donde se alberga la fauna silvestre. En total sembraremos más de 3 mil árboles en el mes de abril.





La Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar en alianza con el Centro de Comercio y Servicios Sena Regional Bolívar organizaron la Feria de Alimentos "Productos de mi tierra" en la ciudad de Magangué, Bolívar.

Nuestra directora, Claudia Caballero recorrió los 20 stands con variedad de productos, entre ellos, los emprendimientos apoyados por Negocios Verdes con oferta artesanal, productos apícolas y agrícolas. De esta manera se incentiva la creación de empresas amigables con el medio ambiente y en armonía con nuestro territorio Sur bolívarense.

Más arboles en Cascajal y en la Institución Educativa Manuel Atencia Ordoñez en Magangué.





En el Complejo Cenagoso de Cascaloa llevamos a cabo la sembratón de varios árboles que aportarán al reverdecer de la zona.

Nuestra Directora Claudia Caballero lideró la firma de un acta simbólica de adopción de Árboles para que pobladores, estudiantes y demás personas de la comunidad sean concientes del cuidado de los árboles.

Tambien en el Día Nacional del Árbol llevamos a cabo el acto central de donación y siembra de 200 árboles en la Institución Educativa Manuel Atencia Ordoñez. Los estudiantes y docentes de la Institución se comprometieron a cuidar de los árboles mediante la firma de un acta presidida por nuestra directora general, Claudia Caballero. Aunado a ello, la CSB donó 10 mil árboles al municipio de San Jacinto del Cauca, 10 mil árboles Barranco de Loba, mil en Margarita, mil en San Fernando y mil en Cicuco.

Agradecemos especialmente a todas las entidades que se unieron a la gran Jornada Ambiental que lideró la CSB con la celebración del Día de la Tierra, Cumpleaños Río Magdalena y Día Nacional del Árbol: Alcaldía Municipal de Magangué: Oficina de Gestión Social, Gerencia de Ciudad, Guardia de Control Urbano, Secretaría de Planeación e Infraestructura de Magangué

Grupo de Protección Ecológica de la Policía Nacional Estación Magangué

Batallón de Infantería de Marina No. 17

Empresa Aseopronto S.A.S. E.S.P

Institución Educativa San José No. 1

Presidenta Asojuntas

Empresa Agua la Cascada Lay

Pobladores Barrio Florida II, barrio Camilo Torres y corregimiento de Cascajal.

**CSB REALIZÒ AUDIENCIA PÚBLICA DE SOCIALIZACIÓN DEL
PAC 2024 - 2027**



En compañía de la comunidad general y miembros del Consejo Directivo realizamos la Audiencia Pública de Socialización del Plan de Acción Cuatrienal 2024 - 2027.

Agradecemos la presencia del Ministerio Público en cabeza de la Procuraduría Provincial de Magangué, la Procuraduría Agraria, La Defensoría del Pueblo y la Personería Municipal de Magangué.

(EN VIDEO)



Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativo y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio



Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué

Teléfono: +57 5 6888339

E-mail: comunicacionesyprensacsb@gmail.com

Magangué

– Colombia

Área de Comunicaciones y Prensa

CSB © 2024

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

ComunicacionesCSB · Magangue · Magangue 132519 · Colombia

